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Gregor

30. Juni 2021

Anwesende: Mali, Nicola, Sino, Mareike, Lisa, Anne, Gregor, Bahner, Jacques, Christina, Luis, Niels,
Yann

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:17

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Es waren 13 Leute in der Sitzung, es haben aber nur 10 Leute maximal abgestimmt. Beim StuRa-
Bewerbungs-TOP stand ”Bewertungen“ statt Bewerbungen. Upsi.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Shirts.

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft.

3 StuRa (Abstimmung)
Anne war da. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es ist nicht so viel im Vorstandsbericht passiert. Stellen sind immer noch offen.

Von den 3000 Impfdosen, die auch für Studierende verfügbar sind, wurden nur 400 abgerufen. Interes-
sierte (und Immatrikulierte/Mitarbeiter) sind impfberechtigt. Falls ihr Menschen kennt, die Interesse
haben und berechtigt sind, könnt ihr es denen ja mal mitteilen.

3.1 Bewerbungen
Es gibt eine Bewerbung auf das PR-Referat. Die Bewerbung ist unkritisch, also angenommen.

3.2 Sonstige Anträge
Der Text von der Fachschaft Sport ist in der Telegram-Gruppe zu finden. Kurz zusammengefasst:
Der Sport Master hat sehr viel weniger Plätze als der Bachelorstudiengang. Deswegen können viele
Bachelormenschen nicht in Freiburg weiter studieren. Eine interne Regelung war nicht möglich. Daher
hat der Fachbereich Sport einen Brief verfasst, für welchen dieser Unterstützung vom StuRa beantragt.
(Falls ihr das persönlich unterstützen wollt, schreibt eine Mail mit eurem Namen an die Mailadresse
in dem Brief).
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Unterstützung für das Schreiben gegen den Studienplatzmangel im Master of
Education Sport
Fachbereich Sport

Option Stimmen Reihung
Ja 12 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Meldet euch bis zum 15.08 zurück, falls ihr immatrikuliert bleiben wollt.

Ab nächsten Mittwoch ist Uniwahl, die bis zum übernächsten Dienstag stattfinden wird.

GO-Antrag: Tagesordnungsänderung: Neuer TOP: Fachschafts-Instagram-Account. Angenommen.

4 Fachschafts-Instagram-Account (Abstimmung)
Wollen wir einen Fachschafts-Instagram-Account? Sowas könnte insbesondere in der Ersti-Phase sehr
nützlich sein. Deswegen wollte Anne mal eine Abstimmung einholen, die sich für den Account kümmern
würde. Vorteil wäre, ein Sprachrohr zu haben, das nah an Studierenden ist.

GO-Antrag: Tagesordnungsänderung: Umbenennung zu Fachschafts-Instram-Account (Abstimmung).

Eine Möglichkeit wäre, das einfach mal für einen limitierten Zeitraum auszuprobieren.

Wollen wir für die Fachschaft einen Instagram-Account?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 6 Ja

Nein 3

Damit haben Anne und Lisa den Job.

5 Shirts
Letzte Woche ging es um Shirts. Mali hat ihrem Kontakt geschrieben und kryptische Antworten
erhalten: Ja nach Farbe muss zwei- oder dreimal überdruckt werden. Der Druck für 30 Shirts kostet
ca. 280 € (oder 350 €). Dabei ist auch das Sieb dabei.

Mali und andere Fachschaftsmenschen haben auch über (unbedruckte) Shirts und Pullis geredet und
eine Wahl getroffen. Das Shirt gibt es in vielen Farben und der Hoodie ist ”extremst gemütlich“ – so
zumindest zufriedene Kunden in den Kommentaren. Insgesamt würden ca. 22 € pro Shirt und 50 €
pro Hoodie entstehen. Bademäntel gibt es nicht, denn diese müssten bestickt werden.

Wir müssten noch die Subventionsmodalitäten festlegen.

Die Farbe des T-Shirts kann recht flexibel gewählt werden, die Druckfarbe allerdings nicht; diese ist
im Vorhinein zu wählen. Mali schlägt ein helles Platingrau vor. Niemand hat wirklich was dagegen.

Der nächste Schritt wäre, einzelne Shirts zu kaufen, um diese anzuprobieren. Am besten wäre es, nichts
zurückschicken zu müssen. Andererseits wäre es in Hinblick auf zukünftige Shirtkäufe auch nicht allzu
schlimm, Überschuss zu besitzen. Mali schlägt als Farbe für das Probierdings Navy-Blau vor. Wirklich
dagegen ist da auch niemand.

Mali erstellt demnächst eine Liste, in welcher man betrachten kann, was es für Farben gibt.
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6 Sonstiges
6.1 Ersti- und DESY-Zeug
Die Heinemann hat auf Yann mit einem ”Nein“ geantwortet. Falls sich Neuigkeiten ergeben, meldet
sich Yann nochmal.

Der Hüttenmietvertrag ist auch unterschrieben.

6.2 Volleyball-Update
Schumann hat geantwortet; der Punkt wurde doch in der Runde angesprochen. Die Entscheidung ist
nicht beim Institut, sondern beim Gartenbauarchitekt. Trotzdem brauchen wir kreative Ideen für die
Lagerung.

Wir warten mal ab.

Ende der Sitzung: 19:06 Uhr
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